



**ARAG Allgemeine
Rechtsschutz-
Versicherung-AG**
ARAG Platz 1
40472 Düsseldorf

Klaus Heiermann
Leiter Hauptabteilung
Konzernkommunikation/Marketing

Telefon: +49 (0) 211 9 63-22 19
Fax: +49 (0) 211 9 63-22 20
klaus.heiermann@ARAG.de
www.ARAG.de

Düsseldorf, den 25. November 2010

Corporate Health Award: Exzellenz-Gütesiegel für Gesundheitsprogramm ARAGcare

Das Gesundheitsmanagement im Versicherungskonzern ARAG zählt zu den besten in der Branche: 2. Platz beim Corporate Health Award 2010 in der Kategorie Finanzen/Versicherungen. *„Wir sind sehr stolz auf diese Top-Platzierung. Das verliehene Exzellenz-Gütesiegel unterstreicht die hohe Qualität von ARAGcare. Mit diesem umfangreichen Gesundheitsprogramm sorgen wir für die Menschen, die täglich mit großer Einsatzbereitschaft in unserem Familienunternehmen arbeiten. Das ist uns ein großes Anliegen. Denn Leistung ohne Wertschätzung und Unterstützung funktioniert nicht“*, betont Dr. Paul-Otto Faßbender, Vorstandsvorsitzender der ARAG Versicherungen.

Die ARAG gehört zu den 20 spitzenplatzierten Unternehmen beim Corporate Health Award 2010. Ermittelt und ausgezeichnet wurden diejenigen Betrieblichen Gesundheitsmanagement-Programme, die zu den besten der jeweiligen Branche zählen und Vorbildfunktion haben. Insgesamt 210 Firmen aus verschiedensten Branchen haben an dem umfangreichen Zertifizierungsverfahren teilgenommen.

„Der ARAG Konzern versteht sich nicht nur einfach als ‚Gesundheitsdienstleister‘, sondern als freundschaftlicher Berater, der den Mitarbeitern hilft, ihre Probleme und Herausforderungen zu bewältigen. Das macht sich auch in dem starken Beratungsansatz des eigenen Betrieblichen Gesundheitsmanagements bemerkbar“, erläutert Benjamin Klenke, Projektmanager bei EuPD Research, der das Prüfverfahren bei der ARAG durchgeführt hat. Er stellt dabei die umfangreichen und kostenlosen Ratgeber im ARAG Intranet heraus – etwa für junge Eltern oder zum Thema Pflege von Familienangehörigen. Ebenfalls positiv bewertet wurde hier, dass die ARAG

Aufsichtsratsvorsitzender:
Gerd Peskes
Vorstand:
Dr. Paul-Otto Faßbender (Vors.),
Dr. Johannes Kathan, Werner Nicoll,
Hanno Petersen, Dr. Joerg Schwarze
Sitz und Registergericht:
Düsseldorf, HRB 1371
USt-ID-Nr.: DE 119 355 995

im Rahmen von ARAGcare neben dem reinen Gesundheitsthema einen Schwerpunkt auf die Vereinbarkeit von Beruf und Familie legt. Darunter fällt auch die Einrichtung des Mit-Kind-Büros in der Düsseldorfer Konzernzentrale.

Das im Jahr 2009 eingeführte Gesundheitsprogramm ARAGcare überzeugte darüber hinaus auch durch seine innovativen onlinegestützten Lösungsansätze: *„Das Gesundheitsmanagement des ARAG Konzerns zeichnet sich durch sehr innovative methodische Herangehensweisen aus. Vor allem wissenschaftlich fundierte onlinegestützte Verfahren fallen dabei positiv auf“*, sagt Benjamin Klenke. So bietet das Familienunternehmen unter anderem online über das Intranet eine Ernährungsberatung oder einen anonymen Check der persönlichen Gesundheit an.

Wesentlich für die Auszeichnung mit dem Exzellenz-Gütesiegel ist auch, dass ARAGcare ein ganzheitlicher Ansatz nach Definition der Weltgesundheitsorganisation WHO zugrunde liegt: *„Die Gesundheit der Mitarbeiter wird bei der ARAG mit allen Komponenten beachtet und unterstützt. Dabei wird sowohl die körperliche, physische, als auch die psychische Gesundheit fokussiert“*, resümiert der EuPD-Projektleiter.

Die Preisverleihung des Corporate Health Awards fand am 24. November 2010 in Berlin statt. Verliehen wird der Preis vom Handelsblatt, EuPD Research und TÜV SÜD Life Service.

Die ARAG Krankenversicherungs-AG gehört zum Konzernverbund der ARAG – dem international anerkannten unabhängigen Partner für Recht und Schutz. Die ARAG ist das größte Familienunternehmen in der deutschen Assekuranz. Mit seinen 3.500 Mitarbeitern erwirtschaftet der Konzern ein Umsatz- und Beitragsvolumen von über 1,4 Milliarden €. Außerhalb Deutschlands ist die ARAG in weiteren zwölf europäischen Ländern und den USA für ihre Kunden aktiv. Auf dem US-amerikanischen Rechtsschutzmarkt nimmt die ARAG heute eine Spitzenposition ein. Darüber hinaus ist der Konzern in Spanien und Italien mit seinen Rechtsschutzprodukten Marktführer.